

NGO

Kapolresta Cirebon Pimpin Apel Jam Pimpinan

Panji Rahitno - CIREBON.NGO.WEB.ID

Jan 14, 2025 - 09:18



Cirebon - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.IK, S.H, M.H, memimpin

Apel Jam Pimpinan bertempat di Mapolresta Cirebon, Senin (13/1/2025). Apel pagi tersebut diikuti Wakapolresta Cirebon AKBP IMARA UTAMA, S.H., S.I.K., M.H., Para PJU, Kapolsek Jajaran, Perwira Staf, Anggota dan ASN Polresta Cirebon.

Apel tersebut bertujuan untuk menyampaikan arahan pimpinan sebelum pelaksanaan tugas, serta mengecek kedisiplinan dan tanggung jawab Anggota Polri dalam melaksanakan tugasnya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat

Ia menyampaikan ribuan terima kasih atas dedikasi dan kinerja rekan-rekan kepada masyarakat dan institusi selama ini. Pihaknya pun mengingatkan untuk selalu memelihara kamtibmas, menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, jangan pernah lelah.

"Dalam pemeliharaan kamtibmas laksanakan kegiatan preemtif dan preventif. Kegiatan preemtif seperti patroli, sambang door to door, agar lebih dekat dengan masyarakat dan bisa secara langsung mengetahui atau mencegah gangguan kamtibmas yang muncul," katanya.

Ia meminta Kring Reskrim digencarkan agar masyarakat dapat merasa lebih aman. Selain itu, Kegiatan Police Go to School lebih ditingkatkan, agar para pelajar dapat lebih tertib dan menaati peraturan yang berlaku. Jangan sampai kita terlihat membiarkan masyarakat.

Kegiatan preventif yang dilaksanakan oleh fungsi samapta, lalu lintas, maupun polsek jajaran harus dilaksanakan. Ia meminta untuk memberikan pelayanan, dan kehadiran kepolisian kepada masyarakat, minimal di pelayanan pengaturan lalu lintas di jam-jam rawan lalu lintas.

"Ayo kita bersama memiliki niat untuk menjadi Polisi yang baik di lingkungan masyarakat. Masih banyak polisi yang baik tetapi banyak masyarakat yang tidak mengetahuinya. Pengakuan dari masyarakat itu sudah cukup menjadi bukti bahwa kita bekerja dengan baik di masyarakat," ujarnya.

Karenanya, harus disadari bahwa disisi umur agar menjadi Polisi yang baik dan profesional dalam pekerjaannya. Sehingga Anggota yang melaksanakan pelayanan agar memberikan pelayanan yang excellent kepada masyarakat, berikan senyuman terbaik dan bahasa yang lembut didengar oleh masyarakat saat tiba di tempat pelayanan kepolisian.

"Dibiasakan senyum, sapa, dan salam kepada masyarakat. Sehingga masyarakat merasa senang dan nyaman terhadap pelayanan yang kita berikan. Mari kita jaga marwah Kepolisian, dimulai dari hal-hal kecil yang bisa kita lakukan," katanya.